

Veröffentlichungsstatus

Deutsch

DGAP Stimmrechtsmitteilung: telegate AG

telegate AG: Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

02.10.2015

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch DGAP – ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Stimmrechtsmitteilung nach § 25a Abs. 1 WpHG

Wir haben folgende Mitteilung nach § 25a Abs. 1 WpHG am 29.09.2015 erhalten:

1. Emittent:

telegate AG

Fraunhofer Str. 12a, 82152 Planegg-Martinsried, Deutschland

2. Mitteilungspflichtiger:

Electra Private Equity Plc, London, GBR

3. Art der Schwellenberührung:

Unterschreitung

4. Betroffene Meldeschwellen:

15%, 10% und 5%

5. Datum der Schwellenberührung:

09.09.2015

6. Mitteilungspflichtiger Stimmrechtsanteil:

0% (entspricht 0 Stimmrechten)

bezogen auf die Gesamtmenge der Stimmrechte des Emittenten in Höhe von: 19111091

7. Einzelheiten zum Stimmrechtsanteil:

Stimmrechtsanteil aufgrund von (Finanz-/sonstigen) Instrumenten nach § 25a WpHG:

0% (entspricht 0 Stimmrechten)

davon mittelbar gehalten:

0% (entspricht 0 Stimmrechten)

Stimmrechtsanteil aufgrund von (Finanz-/sonstigen) Instrumenten nach § 25 WpHG:

0% (entspricht 0 Stimmrechten)

davon mittelbar gehalten:

0% (entspricht 0 Stimmrechten)

Stimmrechtsanteile nach §§ 21, 22 WpHG:

16,37% (entspricht 3128975 Stimmrechten)

8. Einzelheiten zu den (Finanz-/sonstigen) Instrumenten nach § 25a WpHG:

-

Ende der Stimmrechtsmitteilung DGAP Meldepflichten-Service

Sprache: Deutsch
 Unternehmen: telegate AG
 Fraunhofer Str. 12a
 82152 Planegg-Martinsried
 Deutschland
 Internet: www.telegate.com

Ende der Mitteilung DGAP Meldepflichten-Service

DGAP Meldepflichten-Service ist ein Service der DGAP mbH, einem Unternehmen der EQS Group AG. Die EQS Group AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten, bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Im übrigen gelten unsere AGB. Wenn Sie die Inhalte der Dienste der DGAP mbH weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb unter Tel: +49-89-210298-33.

English

DGAP Voting Rights Announcement: telegate AG

telegate AG: Release according to Article 26, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

02.10.2015

Dissemination of a Voting Rights Announcement transmitted by DGAP - a company of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Notification of voting rights pursuant to sec. 25a WpHG

We received the following notification pursuant to sec. 25a WpHG on September 29, 2015:

1. Listed company:

telegate AG

Fraunhofer Str. 12a, 82152 Planegg-Martinsried, Deutschland

2. Notifier:

Electra Private Equity Plc, London, GBR

3. Triggering event:

Falling below threshold

4. Threshold(s) crossed or reached:

15%, 10% and 5%

5. Date at which the threshold is crossed or reached:

09.09.2015

6. Total amount of voting rights:

0% (equals 0 voting rights)

calculated from the following total number of voting rights issued: 19111091

7. Detailed information on the voting rights proportion:

Voting rights proportion based on financial/other instruments pursuant to sec. 25a

WpHG:

0% (equals 0 voting rights)

thereof held indirectly:

0% (equals 0 voting rights)

Voting rights proportion based on financial/other instruments pursuant to sec. 25

WpHG:

0% (equals 0 voting rights)

thereof held indirectly:

0% (equals 0 voting rights)

Voting rights pursuant to sec. 21, 22 WpHG:

16.37% (equals 3128975 voting rights)

8. Detailed information on financial/other instruments pursuant to sec. 25a WpHG:

-

End of Voting Rights Announcement DGAP regulatory service

Language:	English
Company:	telegate AG Fraunhofer Str. 12a 82152 Planegg-Martinsried Germany
Internet:	www.telegate.com

End of news DGAP regulatory service

DGAP regulatory service is a service of DGAP mbH, a company of EQS Group AG. EQS Group AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. EquityStory AG's Standard Terms and Conditions apply. If you want to pass on, save or use the contents of DGAP mbH's services commercially, please contact our news distribution at
ph. +49-89-210298-33.